

Ensuite le groupe AARB a circulé dans la ville de Troyes pour y admirer les maisons à colombage (on dit aussi maisons à « pans de bois »)



Les vieux quartiers de la ville de Troyes étaient autrefois très mal famés (misère, prostitution, etc.). Mais ils sont en voie de totale rénovation



On a l'impression de se promener dans une ville du Moyen-Age



En réalité, ces maisons ont été construites au moment de la Renaissance, au lendemain d'un grand incendie, en 1524



Cette image explique comment étaient bâties ces maisons : une carcasse en bois préparée par un menuisier et dont les différents éléments étaient soigneusement numérotés



Les diverses pièces de la carcasse en bois étaient apportées sur le chantier et rapidement montées



L'ensemble était posé sur un muret en pierre pour le protéger des intempéries



Puis, on bouchait les interstices entre les poutres et les planches par des morceaux de bois ou de briques et on recouvrait le tout d'un torchis

